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Kakegawa
掛川市立中学生の新しい制服を考えています。
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新制服デザイン決定時にいただいた御質問にお答えします。

Q2 ネクタイとリボンは付けないの

ですか？

市全体ではネクタイやリボンを導入しません。すでに

ブレザータイプの制服に移行した自治体に尋ねたと

ころ、「首元のボタンを閉めることにより、暑さや窮屈

さを感じる生徒が多く、着用率は低い。購入しても

着用期間が短い。」とのことでした。高価なものでも

あるので、市全体での導入は見送りました。

Answer

Q1 スラックスが僅差であったなら、

２種類を採用して、選べるように

してはどうですか？

スラックスを２種類採用することで、選ぶことの

できるメリットがある一方、制服取扱店が２種

類の在庫を抱えることになり、販売価格を抑え

られない可能性があるというリスクがあります。

僅差ではありましたが、１種類のスラックスに決

定させていただきました。

Answer

Q4 夏用素材と冬用素材のスカート

やスラックスが販売されるので

しょうか。

メーカーや販売店には冬用と夏用それぞれの仕様

書をお渡ししていますので、季節に合わせた素材

の商品がラインナップされると思います。ただし、そ

れぞれの素材の商品を必ず購入しなければならな

いものではありません。お子様の気温の感じ方に

よって御判断ください。

Answer

Q3 ポロシャツと従来のスラックス

やスカートを組み合わせること

はできますか？

可能です。すでに、市内にはポロシャツを着用

可能としている中学校が数校ありますが、御質

問のようなスタイルで生活している生徒がいま

す。お下がりの制服があれば、有効に活用して

ください。

Answer
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